

BERITA TERBARU

Babinsa Koramil Pasangkayu Bersama Warga Bersihkan Parit untuk Antisipasi Bahaya Banjir*

M Ali Akbar - SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 24, 2024 - 11:43



Pasangkayu, - Dalam upaya pencegahan bahaya banjir yang dapat mengancam wilayahnya, Kodim 1427/Pasangkayu terus menggalakkan kerja bakti di berbagai desa yang menjadi tanggung jawabnya. Salah satu contoh nyata adalah kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa Koramil-01/Pasangkayu bersama warga di Dusun Mekar Sari, Desa Martasari, Kecamatan Pedongga, Kabupaten Pasangkayu

yakni membersihkan parit.
Rabu (24/4/2024)



Babinsa Koramil-01/Pasangkayu Serda Ahmad Sultoni menegaskan pentingnya kerja bakti ini tidak hanya sebagai langkah antisipasi terhadap banjir, namun juga sebagai bentuk kebersamaan dan solidaritas antara TNI dan masyarakat. "Kegiatan ini tidak hanya untuk mengantisipasi bahaya banjir, tetapi juga untuk mendorong silaturahmi dan mempererat hubungan antara TNI dan rakyat," ungkap Babinsa

Menyadari pentingnya kerja bakti sebagai bentuk nyata dari gotong royong, warga desa Martasari dengan antusias turut serta dalam membersihkan parit demi keselamatan bersama. Kegiatan ini diharapkan tidak hanya berdampak positif dalam hal pencegahan banjir, tetapi juga meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga lingkungan bersama.

Melalui kerja bakti seperti ini, Kodim Babinsa berharap dapat terus mempererat ikatan antara TNI dan masyarakat serta memberikan dampak positif bagi kesejahteraan bersama. Dengan semangat gotong royong yang tinggi, diharapkan wilayah kita dapat lebih siap menghadapi ancaman bencana alam serta memperkuat hubungan kekeluargaan antarwarga.

Kepala Dusun Mekar Sari, Bapak I Ketut Cinta Irawan, dengan tulus mengungkapkan rasa terima kasih yang tak terhingga atas kepedulian yang telah ditunjukkan oleh TNI dalam kegiatan kerja bakti bersama warga. "Terima kasih kepada seluruh anggota TNI yang telah berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini. Kepedulian dan dedikasi yang ditunjukkan merupakan contoh nyata dari semangat gotong royong yang harus terus kita junjung tinggi," ucap I Ketut Cinta

Irawan dengan penuh rasa bangga.

Beliau juga menambahkan, "Semoga kegiatan kerja bakti ini tidak hanya memberikan manfaat dalam mencegah bahaya banjir, tetapi juga menjadi momentum untuk mempererat tali persaudaraan antara TNI dan masyarakat kami. Kami berharap kerja bakti ini akan menjadi inspirasi bagi masyarakat lainnya untuk turut serta dalam upaya menjaga lingkungan dan kebersihan desa kita," tandasnya

Dengan semangat dan antusiasme warga yang terus berkobar, Bapak I Ketut Cinta Irawan optimis bahwa Dusun Mekar Sari akan menjadi contoh yang baik dalam upaya pencegahan bencana alam dan mempererat hubungan sosial antarwarga. Semoga kegiatan kerja bakti ini dapat menjadi tonggak awal bagi perubahan positif yang lebih besar bagi kesejahteraan bersama.